

Fecha: 05-02-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl. : La Prensa de Curicó
Tipo: Cartas
Título: **CARTAS: Boric y la generación de la gran decepción**

Pág. : 8
Cm2: 157,5
VPE: \$ 203.667

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Boric y la generación de la gran decepción

Señor Director:

La generación política que hoy gobierna llegó al poder proclamando fuertes críticas hacia los “30 años”. Era la generación que venía a “cambiarlo todo”, a superar las malas prácticas y a elevar los estándares éticos de la política chilena. Sin embargo, a poco andar de su

mandato, el resultado para muchos ciudadanos es una profunda sensación de decepción. Las grandes promesas de transformación quedaron entrampadas en improvisación, falta de gestión y un preocupante distanciamiento entre el discurso y la realidad. A ello se suman escándalos contra la probidad que generan una legítima sospecha sobre el uso de recursos públicos y la capacidad del gobierno para ejercer control y probidad, precisamente aquello que aseguraban venir a corregir.

Más grave aún es la percepción de que se aprovechó el descontento social y la falta de información de amplios sectores para construir un relato de superioridad moral que hoy aparece debilitado por los hechos. La consecuencia es un país más frustrado, más polarizado y con menor confianza en sus instituciones.

Pero la historia no termina aquí. Quienes hoy gobernan saben que, tras dejar el poder el próximo 11 de marzo, volverán a ocupar las calles, encabezando manifestaciones y presionando desde la oposición, confiados en que la memoria ciudadana es corta y que el desorden siempre abre nuevas oportunidades políticas.

Chile merece liderazgos que construyan, no que administren expectativas y luego capitalicen la decepción.

RODRIGO DURÁN GUZMÁN

Un viaje que cambia vidas

Señor director:

Hace algunos días tuve el privilegio de acompañar a las niñas y niños de las distintas regiones de Chile en un viaje muy especial al Centro Espacial Nacional de Inglaterra. Ellos y ellas fueron los ganadores del concurso Haz que Despeguen, una iniciativa que reconoce y premia la buena asistencia a la educación parvularia.

Este viaje no fue un premio cualquiera, sino una experiencia educativa única, pensada para mostrarles que aprender puede abrir mundos, despertar sueños y ampliar horizontes que muchas veces parecen lejanos.

Desde el primer momento en que ingresaron al centro espacial supe que estaban viviendo algo irrepetible. Lo vi en sus caras: ojos